
関戸橋工事説明会［仮橋工事］議事要旨【北南建作成】 

１．日  時  平成３０年１０月１８日（木）１９：００～２０：１５ 

２．場  所  府中市 女性センター 

３．来 場 者  一般来場者数 １３名（うち都・市職員３人、市議２人） 

４，議事要旨 

１）切替え工事について 

・上流橋を通る車両（多摩市→府中市）の中に左折したがる車がいる。 

⇒ 左折しないよう、多摩市側で標識を設置し、交通を誘導する。 

・閉鎖した上流橋の歩道部分を破砕しているが、車道を拡幅するための工事か。 

⇒ そのとおりである。 

・関戸橋北交差点府中四谷に向かう右折方向の信号現示は今までどおりか。 

⇒ これまでどおり。警察と協議を行いながら決めている。 

・上り車線の南詰左折路線では、勾配があり反射板が見にくくなっている。車両が

ブレーキをかけることで、渋滞の原因となっているため対策を行ってほしい。 

⇒ 看板の位置等を工夫し設置している。運転手も使用形態に慣れたことで、徐々

に解消していると考えている。 

→ 現在も渋滞は解消していない。回答は求めないが、何か対策を講じてほし

い（要望）。 

２）旧橋撤去工事内容について 

・橋脚基礎撤去時に行う予定の車線規制について詳しく教えてほしい。 

⇒ 旧橋は車が通っている上流橋と近接しているため、クレーンや他の重機との近

接状況によっては落下物による危険が生じないよう、あらかじめ一時的に交通

規制を行わせていただく必要がでてくると考えている。交通規制を実施する際

は、事前に周知し、必要最低限の規制時間になるよう検討する。 

・工事車両が通ることにより、住吉野球場へ通じる道は通行止めになるのか。 

⇒ 迂回した歩行者、自転車通路を使用することで、野球場への出入りはできる。 

・今年度撤去工事完了後は侵入防止柵を撤去するのか。また工事完了後、破壊断面

に近づいて大丈夫か。 



⇒ 工事完了後、侵入防止柵等は撤去する。上部工の端部については、破片等を除

去し、落下物が生じないようにする。 

・府中市側の河川敷にある樹木が河積阻害しているように思われる。今回工事で伐

採するのか 

⇒ 作業ヤード整備で支障となる樹木については伐採する予定である。 

３）撤去時に生じる有害物質について 

・下流橋撤去時にアスベスト等の有害物質は発生しないのか。 

⇒ 撤去する下流橋は一般的なコンクリート橋の取りこわしであり、有害物質は発

生しないと考えている。 

・他の工事で有害物質が発生した事例はないのか。 

⇒ コンクリート橋の取りこわしに有害物質が確認された事例は聞いていない。 

４）旧橋保存等について 

・旧下流橋は歴史的な橋なので、橋の一部でも保存してほしい。 

⇒ 親柱や高欄等の一部について保存する方向で考えている。現在保存先や保存す

る部材について市や関係機関等と調整中である。 

・お別れセレモニーを開催し、渡り納め（徒歩で下流橋を渡る）等は考えていない

のか。 

⇒ 現時点では考えていない。非出水期施工という制限があり工事期間も限られて

いるため、市とも相談し検討させていただきたい。 

５）チラシ配布範囲について 

・工事説明会のお知らせチラシの配布範囲はどこまでか 

⇒ 前回の工事説明会と同様の範囲でビラを配っている。 

・住吉町五丁目全て（別紙）を配布範囲に含めてほしい。 

⇒ 次回からは配布範囲に含める。 

６）その他 

・事業完了時には、上流橋に右折レーンはできるのか。 

⇒ 完成時には、右折レーンを設ける。 

・府中市側上り車線では路上駐車が多い。車線移動をしなければならなく、危険で

ある。路上駐車対策を検討してほしい。（要望）  



別 紙


